



## **Boletín de Noticias NS**

**NSDAP/AO : PO Box 6414  
Lincoln NE 68506 USA  
[www.nsdapao.org](http://www.nsdapao.org)**

#1029

04.12.2022 (133)

# **Mis experiencias en la La clandestinidad nacionalsocial- ista en Alemania en la década de 1970**

**por Gerhard Lauck**

### **Continuación del número anterior**

Es el primer día de mis primeras vacaciones pagadas por el Estado. Uno de los empleados del hotel de lujo me pregunta si fumo. Le digo que no. Sonríe y dice: "¿Ni siquiera hachís?". Niego con la cabeza.

Otro miembro del personal me acompaña a mi habitación privada. Parece sorprendido y pregunta: "¿Por qué estás aquí?"

Cuando suelto una indirecta, exclama. "¡Oh, las 20.000 pegatinas con esvásticas! Lo he leído en el periódico".

Pronto todo el personal está al tanto de mi estatus de celebridad.

Se dirigen a mí como "Herr Lauck".

El personal de otras alas del hotel me visita en mi habitación privada.

Más tarde, mi habitación está decorada con una pequeña pancarta con la esvástica enviada por un camarada de Argentina.

Durante mi estancia escribo un breve folleto en alemán sobre el NSDAP/AO.

Después de unos meses me trasladan a otro hotel de lujo. Aquí el personal es



**NSDAP/AO : Box 6414  
Lincoln NE 68506 USA  
[www.nsdapao.info](http://www.nsdapao.info)**

menos comprensivo. Incluso confiscan mi pancarta con la esvástica argentina. (Me la devuelven cuando me voy).

Este hotel ofrece una hora común. Todos los huéspedes están invitados a una gran sala con televisión.

Cuando se distribuye el correo, otro huésped pregunta al personal por qué he recibido todo el correo. El personal responde que no he recibido TODO el correo. Sólo recibí MI correo. (He recibido más correo que todos los demás juntos).

Un día, uno de los jugadores de cartas de otra mesa me mira y me pregunta: "¿Mord?" ("¿Asesinato?")

Sonrí y sacudo la cabeza.

Después de 4 ½ meses mis vacaciones llegan a su fin.

Pero antes, hay un juicio político.

En un momento dado, me quedo solo en una habitación del segundo piso del juzgado. Tengo la tentación de salir por la ventana abierta, pero no lo hago.

Durante el juicio mi abogado me describe como "un centroeuropeo civilizado, aunque nacido en América".

Cuando el juez tararea el himno de las Juventudes Hitlerianas me imagino que la sentencia será indulgente.

Unos días después, estoy caminando por el patio del hotel. Una voz familiar me llama por mi nombre. Es un compañero. Está haciendo trabajos de construcción. Le agradezco la oportunidad de escapar. Pero le explico que de todos modos me iré pronto.

Cuando regreso a Nebraska, experimento por primera vez la fiebre del heno.

El tratamiento: ¡whisky!

Cuando visito las celdas subterráneas, a veces me preguntan si conozco a una persona en particular. Me hago el tonto.

Si las personas en cuestión ya se conocen y confían entre sí, pueden decidir por sí mismas si quieren o no trabajar juntas.

De cualquier manera, no violaré las medidas de seguridad de nuestro sistema celular.

A veces me "advierten" contra la otra persona.

¡A veces AMBAS personas me advierten contra el otro!

Me imagino que esto es sólo un conflicto de personalidad.

A veces bromeo: *¡Si todos se reunieran, probablemente se matarían!*

Algunos compañeros no confían en nadie hasta después de haberse emborrachado juntos.

Otros compañeros no se fían de los que beben demasiado.

En los primeros días, tengo que tener esto en cuenta durante el primer encuentro

con un camarada.

Más adelante esto se vuelve innecesario.

En cualquier caso, disfruto mucho de la buena cerveza y el vino alemanes.

# Extractos de los medios de comunicación

**Los elogios de nuestros amigos nos dan ánimos. Sin embargo, el reconocimiento de *nuestros enemigos* proporciona una verificación aún más persuasiva de nuestra eficacia. Ciertamente, es igual de sincero, pero menos sesgado a nuestro favor. Y, por tanto, ¡más convincente!**

"Qué hay que pensar: si la jurisprudencia alemana es competente para conocer un delito que no lo es en el lugar donde se ha producido". - *Frankfurter Allgemeine Zeitung*, 24 de agosto de 1996

"Políticos de todos los partidos celebraron el veredicto. El Ministro del Interior, Manfred Kanther, dijo que la condena de "uno de los líderes del neonazismo internacional y mayor distribuidor de publicaciones racistas viciosas" era una "respuesta apropiada" de la justicia alemana. - *Jewish Chronicle*, 30 de agosto de 1996

"La sentencia debe considerarse alta, porque se basa en sólo seis de los 38 cargos...

"Los testigos fueron considerados superfluos. El fiscal no tenía intención de descubrir la estructura del NSDAP/AO dentro de Alemania. En su lugar, Lauck fue construido como un delincuente solitario y el neonazi más peligroso para luego condenarlo con el máximo efecto mediático.

"El cálculo estatal funcionó completamente. Lauck fue condenado como el único neonazi peligroso y organizado del mundo. Eso es bueno para la imagen aquí y en el extranjero y permite que las acciones contra el NSDAP/AO parezcan superfluas, como si el encarcelamiento de su supuesto único director lo resolviera todo. Durante el juicio nadie pareció darse cuenta de que de alguna manera... el NS Kampftruf se distribuyó". - *Antifaschistische Nachrichten*, 5 de septiembre de 1996

"En la República Federal es el mayor proveedor de material del NS y su flujo constante de material durante más de dos décadas creó una continuidad para la joven generación militante del NS que surgió desde los años 70...

"El NSDAP/AO no tiene una estructura organizativa rígida, por lo que es difícil para las autoridades...

"Mientras tanto, sus compañeros en Lincoln se encargan del trabajo por él. Gracias a más de veinte años de tolerancia por parte de la República Federal, la escena neonazi alemana es lo suficientemente fuerte como para desarrollar nuevas líneas de suministro.

"Lo que perjudicaría a la escena aquí serían más acusaciones por creación de una organización criminal". - *Antifaschistisches INFO-Blatt*, septiembre-octubre de 1996



